
天野壮、⼭村⻘、⻄宗波留⼈ファミリープロデューサー退任ならびに  

天野壮、⼭村⻘ファミリーアドバイザー就任のお知らせ  

  
このたび、天野壮、⼭村⻘、⻄宗波留⼈がファミリープロデューサーを退任する  

ことになりましたので、お知らせします。  
  

また、天野壮、⼭村⻘がファミリーアドバイザーに就任することになりましたの
で、あわせてお知らせします。  

  
○天野壮（５５回⽣ 社会⼈１年⽬）  
経歴：府中中学校〜広島城北⾼校〜広島修道⼤学〜社会⼈１年⽬  
  
○⼭村⻘（⾼校教員１年⽬）  
経歴：広島城北中学校〜広島城北⾼校〜⼭⼝⼤学〜中学校教員１年⽬  
  
○⻄宗波留⼈（５６回⽣）  
経歴：広島城北中学校〜広島城北⾼校〜慶應⼤学３年⽣  

 



副⽥純平、柄⼤地ファミリープロデューサー就任ならびに  

⼩野寺庵アシスタントファミリープロデューサー就任のお知らせ  

  
このたび、副⽥純平、柄⼤地がファミリープロデューサーに就任することになりましたので、 

お知らせします。  

  

 

 

 

○副⽥純平（５９回⽣）  

  

  
⽣年⽉⽇：２００５年１２⽉２３⽇（１８歳）  
経歴：広島城北中学校〜広島城北⾼校〜近畿⼤学〜  
  
  

♢コメント  

ファミリーは現役⽣も OB も成⻑するという⽬標で すが、去年は OB の⽅の発⾔を待って⾃分から
発⾔ や積極的な⾏動を起こすことができませんでした。 いろんな⼈話す機会があったと思うので
少し勿体なく思いました。今年は⾃分がファミリープロデュー サーをやらせていただくことになり
ました。サッカーのことはもちろんそれ以外のことも⾃発的に⾏動して⾏きたいと思います。⾃分
が成⻑できるように、現役⽣が成⻑して強くなるために努⼒します。  

  

 

 



○柄⼤地（５９回⽣）  

  

 

⽣年⽉⽇：２００５年１２⽉１３⽇（１８歳）  
経歴：広島城北中学校〜広島城北⾼校〜広島修道⼤学〜  

  

  

♢コメント  

このたびファミリープロデューサー（以下 FP）に就任しました柄⼤地です。正直に⾔うと、これ
まで FP に対して、「もっとやってくださいよ！」と思っていました笑。⾃分⾃⾝が FP となった
今、後輩が絶対にそのような思いにならないようにしたいと思っています！  

また私は、コーチをさせていただいているということもあり、普段から現役の様⼦を把握する 
ことができます。その点では、他の FP と異なっていて、⾃分にしかできないアプローチがあると 
考えています。  
  ʻ現役も OB も成⻑するʻというこのファミリーのコンセプトを忘れず、⾃分⾃⾝の成⻑ためにも 
精⼀杯頑張ります！  

  

  

 

 

 

 

 

  



○⼩野寺庵（５９回⽣）   

  

  
⽣年⽉⽇：２００５年１２⽉２９⽇（１８歳）  
経歴：広島城北中学校〜広島城北⾼校〜⽴命館⼤学〜  
  

  

♢コメント  

アシスタントプロデューサーに就任しました、５９回⽣の⼩野寺庵です。  
私は今まで選⼿として最上段でプレーしていましたが、今回初めて OB として最上段に関わらせ

ていただくことになりました、私が現役の時も OB の皆さんの熱量を感じてきましたし、最上段が
いつもアツい場所であるのは OB の⽅々の⼒であり、間違いなくこのクラブを⽀える⼟台であるの
で、このファミリーという機会を通し、私もクラブの発展に携わり、⾃らも成⻑できるように努⼒
していきたいと思います。  

  

 



作成⽇：2024 年 5 ⽉ 20 ⽇  
  

作成者：柄⼤地  
  

  

FP ミーティング報告書  

  
  
  
  

• 開催期間：4 ⽉ 27 ⽇〜5 ⽉ 1 ⽇  
  
• 場所：LINE 電話  
  
• 参加者：EFP 川本崚   

  
FA  前⽥賢吾  
  
FP 天野壮/上原康太/⽔野翔太/宮本⼤地/⼭村⻘  

  
        坂本啓太/中島健太/藤井鏡亘/藤本晃成  

  
⼤学⽣  ⼩野寺庵/副⽥純平/柄⼤地  

  

※EFP…エグゼクティブファミリープロデューサー  

  

FA…ファミリーアドバイザー  

  

FP…ファミリープロデューサー  

  

  

 

 

 

 

 

 

  

 

  



 

  
 
 
 
 
 
 

 
※ミーティングの様⼦の⼀部  
  
  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



【Agenda】  
• FP から個別でこれまでのファミリーの活動を聞く  

  
  
【MTG のまとめ】  

• ミーティングの内容を以下①～④にまとめました  
 

1, 各ファミリーでこれまでにやったこと  
2, 各ファミリーが今動いていない理由  
3, ファミリーをもっとこうしたい、こうなりたい  
4, ３⼈からの提案について  

  
 

☆LINE 電話で話す  
    ★FP が記事や動画を共有する  

※④…4 ⽉ 20 ⽇に⼩野寺庵、副⽥純平、柄⼤地の 3 ⼈でミーティングをし、これか  
らファミリーでやりたいことについて話し、やりたいことを 2 つ決めた。  

  
 
    ①・公式戦の試合前にメッセージ  
     ・ZOOM でミーティング(現役、OB の近況報告)  
     ・質問を募集する  
     ・サッカーの動画を送る  
    ②・忙しい  
     ・何をしたらいいのか分からない  
     ・現役の状況が分からない  
    ③・FP の活動報告会を設ける  
     ・恋蹴⾵景が⾒たい  
    ④☆・最低⽉１回  
     ・現役とＯＢの時間が合うのか  
     ・期間、テーマを決める  
     ・ラフに友達感覚で  
    ★・まず、ファミリーグループで共有し、その後各ファミリーで共有する  
      ・テーマを決める  

 
                          

【ミーティングの感想】  
4 ⽉ 27 ⽇から 5 ⽉ 1 ⽇の 5 ⽇間 FP ミーティングをおこないました。これまで、私は、⾃分が属しているファミリ

ーのことしか把握していなかったのですが、今回、FP から各ファミリーの現状だったり、これまでの活動などを聞く
ことができました。そして、FP がどんな思いをもっているかを聞くことができたのがこれからのファミリーを動かし
ていく上で貴重な経験となりました。  

（柄⼤地）  
 


